



Cirugía HOLEP en el Hospital Quirónsalud Palmaplanas.

Hospital Quirónsalud Palmaplanas incorpora la técnica HOLEP para el abordaje de la Hipertrofia Benigna de Próstata

Una técnica avanzada que permite tratar el crecimiento prostático de forma mínimamente invasiva

REDACCIÓN

El Hospital Quirónsalud Palmaplanas ha incorporado la Enucleación Prostática con Láser de Holmio (HOLEP), un procedimiento mínimamente invasivo y de alta precisión para el tratamiento de la Hipertrofia Benigna de Próstata (HPB). Esta técnica emplea un láser de holmio para separar el



► El doctor José Lluís Bauzá destaca que "este abordaje permite una recuperación más rápida, menor sangrado y resultados duraderos, preservando la función eréctil del paciente"

tejido prostático obstrutivo de su cápsula, permitiendo su fragmentación y extracción a través de la uretra, sin necesidad de incisiones externas. HOLEP ofrece una mejora significativa del flujo urinario y es aplicable a próstatas de cualquier tamaño.

El procedimiento se realiza mediante la introducción de un resectoscopio por la uretra, cuyo láser desprende el tejido prostático en un proceso comparable a separar los gajos de una naranja. Posteriormente, el tejido se empuja a la vejiga y se extrae mediante un morcelador, de forma que, además facilita su análisis histológico.

El equipo de Urología del Hospital Quirónsalud Palmaplanas cuenta ya con amplia experiencia en esta técnica, con resultados excelentes y una comprobada

mejora en la calidad de vida de los pacientes.

Liderazgo en prevención, diagnóstico preciso y tratamiento avanzado

Los equipos de Urología de Quirónsalud en Baleares ofrecen un entorno integral líder en la atención a la salud del hombre, desde la prevención, el diagnóstico preciso y precoz y el abordaje de todas las patologías con la tecnología y los conocimientos más avanzados.

Revisiōn Periódicas: Se recomienda iniciar los controles urológicos sistemáticos a partir de los 40 o 45 años para la detección precoz de patologías como la Hipertrofia Benigna de Próstata (HBP) y el cáncer de próstata.

Biopsia de Próstata por Fusiōn: La técnica de elección para el diagnóstico más preciso que combina las imágenes de una resonancia magnética



Principales ventajas de la técnica HOLEP

- Abordaje transuretral, sin incisiones.
- Menor sangrado gracias a su excelente capacidad de hemostasia.
- Es una alternativa que evita la cirugía abierta y es adecuada para próstatas de cualquier tamaño.
- Recuperación más rápida, tanto en tiempo de hospitalización como de retirada de la sonda.
- Menor tasa de reintervención a largo plazo al eliminar por completo el tejido causante del crecimiento futuro.

multiparamétrica con una eco-gráfia en tiempo real. Funciona como un "GPS" que permite al urólogo localizar con máxima precisión las zonas sobre las que existe sospecha tumoral.

Tratamientos mínimamente invasivos para el abordaje de la Hipertrofia Benigna de Próstata

Técnica HOLEP (Láser de Holmio): Es el abordaje de re-

ferencia para tratar el crecimiento prostático de forma mínimamente invasiva. Posibilitando el abordaje de próstatas de cualquier tamaño, con menor sangrado y estancia hospitalaria reducida.

Excelencia en cirugía prostática robótica

Cirugía Robótica Da Vinci: Clínica Rotger y Hospital Quirónsalud Palmaplanas cuentan con el único sistema de asistencia robótica en la sanidad privada de Mallorca para intervenciones urológicas.

Este equipo multidisciplinar de especialistas referentes integra la tecnología más avanzada actualmente en Mallorca para asegurar la mejor calidad asistencial y unas condiciones óptimas para la recuperación



► En la actualidad, y como recuerda el doctor Bauzá: "Por su seguridad y eficacia, HOLEP se considera el "gold standard" para el tratamiento quirúrgico de la hiperplasia benigna de próstatas de gran tamaño



Cirugía robótica en Clínica Rotger.